

「愛の使者」感想

NMCAA司校 陽子（関西）

皆様こんにちは！いつも沢山の愛をありがとうございます。

さて、先日「愛の使者」を読みました。超感動しました。

とても分かりやすい内容だったので、アセンション、ライトワークの意味が、やっと理解出来ました！！

正直言って「天の岩戸開き」は私には難しすぎて理解できませんでした。

それに皆さんの凄いレポートを読んで、私には全然ついていけず、自分だけが取り残されているように思っていました。

でも、この本を読んで変わりました！！

アセンション、ライトワークの意味がやっとわかりました！！凄く嬉しいです！！

要するに、アセンション・ライトワーク＝愛の拡大、発神という、とてもシンプルな事だったんですね！！

私は難しい事は何も分からないし、出来ないけど、愛の発神なら私でも出来ると、自信が持てました。

そして、この本は、愛で愛で一杯でした。

Ai先生は、まさに愛そのものの人で、本物で凄い人だと言う事が初めて分かりました。本物の愛を持っていないと、こんな愛あふれたこの本は書けないと思います。

そんなAi先生を率いるNMCAAは究極の素晴らしい所で、そんな凄い所に繋がれたということが、奇跡のように思います。

今、この本を読んで、やっとライトワーカーとしてスタートラインに立てたと思います。

他人と比べることなく、私は私のペースで進み、常に愛に意識を集中することから始めていきます。

こんな私ですが、皆様よろしく申し上げます。

陽子